

Herzlichen Dank an Alle

Wir sind tief beeindruckt von der grossen Anteilnahme an der Feier des Lebens von

## «Till» Virgilio Dell'Avo

Ein besonderer Dank an FährFrau Evelyn Hartmann für die einfühlsame Gestaltung der Feier, Johanna Hort für ihr erlesenes Orgelspiel und unserer Enkelin Michelle für ihr stimmiges Cello Solo.

Mit all den liebevoll ausgewählten Karten sind auch viele persönliche Erinnerungen an Till erzählt worden. Das ist uns Trost, zusammen mit unserer Verbundenheit zu ihm wollen wir in die Zukunft gehen.

Danke auch für die grosszügigen Spenden an die Berghilfe, eine Herzensangelegenheit von Till.

Myriam, Andrea, Elena, Piera und Franca